

Antrag der Beiratsfraktionen der CDU
für die Sitzungen der
Beiräte im Westen Findorff, Gröpelingen und Walle

Der entsprechende Beirat möge beschließen:

Einsatz von zwei Ordnungshütern während der Nachtstunden im Stadtbezirk West

Der Beirat Walle möge beschließen:

Die senatorische Behörde für Inneres wird aufgefordert zwei Ordnungshüter entsprechend auszubilden, um einen Einsatz für die Nachtstunden als Dienstleistung im Stadtbezirk West anbieten und durchführen zu können. Schon alleine die Gegenwart von Sicherheitsbeamten führt dazu Ortsteile sicherer zu machen, so dass allein durch den Einsatz auch Straftaten im Vorfeld unterbunden werden.

Begründung:

Der Stadtbezirk leidet unter nächtlichen Ordnungswidrigkeiten, die durch Nichtahndung entsprechend zunehmen.

- In Findorff wird das nächtliche Stadtbild durch unrechtmäßiges Parken, welches meist erst in den Abendstunden erfolgt, geprägt.
- In Gröpelingen sorgt ebenso das Parkverhalten, aber auch die Einhaltung der Sperrstunde für Ärger
- In Walle finden in der Überseestadt vermehrt unerlaubte Graffiti-Malereien statt und auch hier wird das Parkverhalten von Anwohnern bemängelt.

Um in allen drei Ortsteilen die ordnungsgemäße Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben gewährleisten zu können, ist der Einsatz von nächtlichen Kontrollrunden des Ordnungsamtes wichtig.

Für die CDU-Beiratsfraktion Walle

Kerstin Eckardt Franz Roskosch Dr.Peter Warneke

Für die CDU-Beiratsfraktion Gröpelingen

Arndt Overbeck Mehmet Genc Norbert Holzapfel Ute Pesara-Krebs

Für die CDU Beiratsfraktion Findorff

August Kötter Dietmar Lange Oliver Otwiaska